

令和8年2月吉日 所長 海老澤政昭

一時、暖かい日々が続いていましたが、「今季最強・最長」と言われる非常に厳しい寒波が流れ込み、例年になく成長しているスナップエンドウも辛そうです。春を迎えるまでは、厳しい寒波と寒暖の差に留意しつつ、しっかりと体調管理をする必要がありますね。もう、ジャガイモの種植えの準備です。少しづつ、種植えの時期も早まっているようです。

さて、年度末真っ最中の時期に突入し、まとめの作業及び令和8年度の方針策定に追われている状況です。この2月は総選挙もあり、私たち、福祉に携わる者たちにとっても、今後の福祉行政がどのように展開されていくのか、とても、重要な選挙だと感じています。

ごうでいんぐが創設20年を迎える中で、障害のある仲間たちの発達保障を進めていく団体「全国障害者問題研究会」は結成60年目の節目を迎え、運動体としての「きょうされん」は、2027年に結成50周年を迎えます。両団体は、ごうでいんぐにとって、あらゆる取り組みを進めていくために、切り離すことのできない団体です。会の中での直接的な活動はしてはいませんが、実践検討会やニュース等を通して、取り組みに反映させています。

両団体が進めている「すべての人たちの権利を守り、発達を保障する取り組みを進める」ための「各分野での実践と研究の成果を学び合う」、「ひとり一人の尊厳と人権を大切に、つながり、学び、行動して、確かな力を蓄えながら、ともに進んでいく」ことらを大切に、一步一步、確かに歩んでいきたいと思います。

✿はたちを祝う会✿

1月12日月曜日（祝）ごうでいんぐ岩世ヶ原で「はたちを祝う会」が行われました。B型就労支援は、トトロの「さんぽ」に合わせて入場行進し花の贈り物を。生活介護の仲間は「虹」の歌と寄せ書きを。放課後等デイサービスからは、仲間が作った首飾りをプレゼントしました！ とても晴れやかなお祝いとなりました。

放課後等デイサービスとB型は合同で初詣に行きました。手作りのおみくじを引いてみんなで新年を満喫しました♪また、生活介護では書き初めや繭玉づくりも行いました。それぞれが抱負を何にするか決めてから、筆を取り見本をみながら今年の想いをかきあげました。年明けはイベントが盛りだくさんでした♪

祝い



初詣



書初



【編集後記】寒い日が続いているが外から帰ってきたらこまめに手洗いをしましょう。